

Summer 2018



## L.RAPHAEL

Le Temple de la Beauté a fait confiance à Alexandra de Garidel, designer franco-suisse de renommée internationale, pour imaginer l'emblématique Maison avec un oeil nouveau et affûté. L'ADN L.Raphael est conservé, avec un beige omniprésent rehaussé çà et là de vert émeraude, de doré et de noir, toujours dans un esprit art déco. L.Raphael profite de ce renouveau pour lancer « Young-Teen », un programme d'accompagnement unique pour les adolescents. Individuellement ou en groupe les jeunes, hommes ou femmes, sont conseillés dans leur apparence par des professionnels de la beauté. Au programme, nutrition, coiffure, maquillage, entraînement physique, épilation définitive et bien sûr les très efficaces soins antiacnéiques et amincissants de la Maison.



© F.Ducout

The Temple de la Beauté has entrusted Alexandra de Garidel, the internationally renowned French-Swiss designer, with the task of envisioning the iconic building from a fresh, keen perspective. The L.Raphael DNA is preserved, with the ubiquitous beige enhanced here and there with emerald green, gold and black but always in an art deco style. L.Raphael is taking advantage of this renovation to launch Young-Teen, a unique support programme for teenagers. Individually or in groups, young men and women are offered advice on their

appearance by beauty professionals. The programme includes nutrition, hair care, make-up, physical exercise, permanent hair removal and, of course, the very effective anti-acne and slimming treatments offered by the company.

*L.Raphael*  
15, rue du Rhône - Genève  
Tél. : 022 319 28 28 [www.l-raphael.com](http://www.l-raphael.com)